



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」
～温かな心を持ち、磨き合い高め合う生徒の育成～
☎ 73-3017 FAX 72-3017

✉ yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

YAMACHuコーポレーションブログ



離任式 大変お世話になりました

今年度の教職員人事異動で6名の先生方が転出されることになりました。山田小・中学校の校務員として長きにわたりご尽力いただき、ご退職されることになった鈴木誠さんに加え、7名の離任式を行いました。

先生方にはこれまでのご苦勞に感謝申し上げるとともに、新天地でのご活躍をお祈りいたします。これまでありがとうございました。

♪ 離任される先生方から♪

《校務員 鈴木 誠さん》

今年度末にて山田中学校を去ることに成りました。昭和、平成、令和と三つの時代、約28年間に及ぶ長きにわたりお世話になりました。流れゆく時代の変遷を目の当たりにし、その間地元山田地区の皆様方、とりわけ保護者の方々にはひとかたならぬお世話になり、衷心より厚く御礼申し上げますと共に、感謝申し上げます。

《養護教諭 山中奈緒子先生 湯沢北中へ》

「実は小さなものがとても大切」であるということ、「ひとつひとつのものを積み重ねる毎日」と「人とのつながり」が、自分を育てるということを学び、体感できた5年間でした。山中生の地元・山田、そして母校・山田校の仲間になれたことに、山中の山中は心から感謝します。ありがとうございました。

《教務主任 高橋一枝先生 三輪小へ(教頭)》

山田中学校で過ごした4年間は、とても充実していました。YAMACHuコーポレーションの活動、男子バスケット部の練習、何より日々の体育の授業が楽しかったです。心と体は一体になっていて、前向きな心が「頑張れる自分」をつくります。ありきたりの言葉ですが、『頑張ってください』お世話になりました。ありがとうございました。

《3年主任 赤平吉秀先生 稲川中へ》

先日、3年部として卒業生を送り出し、高校生となって山田中を訪問してくれることを楽しみにしていました。しかし、今回の異動で山田中学校を去ることになり、残念でなりません。山田中学校の生徒は、素直で優しい生徒が多いです。でも、まだまだやれる・できると思います。

「自分を越えろ！」一步踏み出す勇気を持って頑張ってくださいと思います。

3年間という短い間でしたが、たくさんの方々にお世話になりました。本当にありがとうございました。

《3年A組担任 柴田道子先生 東由利中へ》

3年間お世話になりました。歴史の刻まれた校舎を、生徒と共に毎日大切に磨いてきました。花や季節の装飾で飾られた校内には、優しい生徒たちの明るい声が響き、まるで大家族のような山田中学校には、あふれんばかりの魅力が詰まっています。地域から愛され、大切にされている学校だということも強く感じました。これからも山田中学校の発展と、地域の皆様のご多幸を祈っております。本当にありがとうございました。

《やまびこ学級担任 仙道 真理子先生 稲川支援学校へ》

美術の授業や部活動、被災地視察や避難訓練の防災学習など、毎日が充実していて、気が付いたら3年が経っていました。自分事として物事と向き合い、自分の可能性を広げてたくましく成長する山中生に出会えて、本当に幸せでした。生徒の皆さんにとって、山田中が居心地のよい学校であるように、という思いをもって過ごしてきましたが、山田中は、自分自身にとっても居心地のよい、大好きな学校です。これからも皆さんが、健康で安全で、幸せに過ごせるよう、同じ市内から応援しています。最高に楽しい3年間をありがとうございました。

《教頭 大沼由和先生 羽後明成小へ(校長)》

2年間という短い間でしたが、私にとって初めての土地、山田は本当に“大山田”でした。山田大運動会に象徴されるように、そして本校応援歌で「我がだいや～ま～だ～」と高らかに歌い上げるように。大人も子どももみんなふるさとに誇りをもって暮らしている、だからYAMACHuコーポレーションの地域貢献活動も本気になれる。このような地域に勤めることができ、幸せな2年間でした。

生徒の皆さん、卒業生の皆さん、保護者の皆さん、そして地域の皆さん、今まで大変お世話になりました。ありがとうございました。